

Antrag Nr. 19-O-11-0015

CDU

Betreff:

Buslinie 27 Schelmengraben - Berufsschulzentrum [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge bitte prüfen, ob die Streckenführung der Buslinie 27 vom Schelmengraben über die Umgehungsstraße Richtung Stadtmitte geleitet werden kann und nicht über die Haltestelle Dotzheim Mitte.

Die Fahrgäste, die ab Haltestelle Schelmengraben mit den Bussen der Linie 27 fahren, steigen nicht in Dotzheim-Mitte aus, sie fahren mit dem Bus in die Innenstadt. Für Fahrgäste von der Haltestelle Dotzheim-Mitte gibt es genügend andere Buslinien. Dadurch, dass die Busse nicht durch den Kern von Dotzheim fahren, wird der Verkehr entlastet, es gibt weniger Dreck, Lärm und Abgase.

Wiesbaden, 20.02.2019